

## Carnet de bord de confinement –

Franck – Chef d'établissement premier degré

Semaine #5

L'amorce d'un retour est annoncée le 11 mai.  
C'est le Président de la République qui l'a dit.

C'est le buzz intégral !

« Il ne faut pas le faire, c'est trop risqué ! »

« Mais comment on va faire avec 30 enfants dans 25 m<sup>2</sup> »

« Ils ont pensé aux maternelles ? »

Quel succès !

Même Squeezie, Cyprien, Ibra TV ou Norman youtubeurs très connus (je dis ça pour les + de 40) en bavent déjà...

Il faut dire qu'avec près de 37 millions de téléspectateurs devant leur écran, tous les records d'audience sont largement battus. Logique donc qu'on en parle beaucoup dans les chaumières particulièrement dans notre petit monde de l'enseignement, même s'il est confiné.

Restons calme et buvons frais !

y veremos, comme l'on dit dans la langue de Cervantès (je vous laisse chercher dans google traduction)

Alors disons que, comme la reconstruction de Notre Dame dans 5 ans (plus que 4 maintenant) nous allons reprendre le chemin de l'école le 11 mai...

J'y crois !

Croyez-moi !

Nous risquons avec nos équipes d'être bien occupés la semaine précédente pour préparer une reprise inédite qui sera forcément acrobatique. Mais bon...

Comme toujours nous ferons preuve de souplesse, capables que nous sommes, d'enchaîner un salto vrillé, suivi d'une rondade, d'un ATR (ça c'est pour les spécialistes) et finir par un grand écart. Le même que celui du ministre de l'éducation annonçant que la fermeture des écoles n'avait aucun sens début mars, avant de le faire pour le 16 au matin. Cela demande une certaine souplesse aussi, vous en conviendrez.

Alors par cohortes, demi-groupes, classes d'âges, classes prioritaires, personnes non à risque, volontaires, désignés, ceux du matin, ceux de l'après-midi, malgré toute la complexité, un peu la crainte, vous n'allez quand même me dire que vous n'allez pas être heureux de retrouver nos parents, nos élèves, nos collègues ?!

En tous cas moi oui, le 11 mai, le 15 le 20, en juin et même début juillet s'il le faut, je serai heureux de reprendre mon cartable et croiser du monde à l'école. En ce moment cela sonne trop creux, je finis même par me demander si ce n'est pas dans ma propre tête.